

学校だより 7月号

川原小学校 令和6年7月2日
校訓「心豊かにたくましく」 No.4 文責 杉本 和彦

1学期もあと少し・・・

はやいもので令和6年度の1学期も残すところあと少しとなりました。先日は授業参観・引き渡し訓練への多数の参加ありがとうございました。先週からプール水泳も始まり子どもたちの楽しそうな声が聞こえてきます。7月に入ると日差しも強くなり熱中症にも注意が必要ですが1学期最後まで頑張ってくださいね。

学校農園野菜収穫 6/5 (水)

2月と3月に植えたジャガイモ・人参・玉ねぎの収穫を行いました。紀の川市環境保全型農業グループの木村さん、宮本さん、中村さんにご指導いただきました。収穫した野菜は6月11日の給食のカレーに給食センターの方で調理していただきました。



プール掃除～授業開始 6/6 (木) 6/24 (月)～

水泳の授業に向けて4・5・6年生でプール掃除を行いました。きれいになったプールで24日(月)からプール授業を行っています。梅雨の時期なので少し肌寒い日もありますが、みんな楽しそうに泳ぐ練習をしています。



5年生 田植え体験 6/10(月)

5年生が田植え体験をさせていただきました。津田元校長先生のご指導の下、「ひのひかり」という品種の稲の苗を田んぼに植える体験をしました。秋の収穫が楽しみです。麻生津小学校の5・6年生4名も一緒に体験しました。



ふれあい給食・給食試食会 6/11 (火)

1年生の保護者の方と5日の野菜の収穫でお世話になった木村さん、中村さん、宮本さんをご招待して給食試食会・ふれあい給食を実施しました。給食のカレーは子どもたちが収穫した玉ねぎ・人参・ジャガイモを給食センターで調理して頂きました。とても美味しかったですね。粉河給食センター管内の小中学生にも美味しく食べて頂けたと思います。ありがとうございました。



避難訓練 (火災) 6/14 (金)

全校で避難訓練を行いました。家庭科室から火災が発生したとの想定で行いました。火災発生放送から2分あまりで全児童が運動場に避難できました。その後避難するときの基本行動についても先生の話聞いて勉強しました。

オンライン交流会 6/19 (水)

1・2年生が粉河小1・2年生とオンラインで交流会を行いました。先月は名手小学校・上名手・麻生津小学校と交流を行いました。2回目です。



授業参観・引き渡し訓練 6/21 (金)

今年度2回目の授業参観を行いました。たくさんの保護者の方に参観いただき誠にありがとうございました。授業参観の後、緊急時の引き渡し訓練を行いました。その後、育童会の役員会・学校運営協議会も実施しました。関係の保護者の皆様ありがとうございました。



学校の校舎内（教室）に不審者が侵入してきたことを想定した避難訓練を行いました。今年は紀の川市の青少年センターから講師先生を招いて実施しました。みんな迅速に行動できていました。本校は敷地内に里道が通っている関係で校門の施錠ができません。不審者に対する心がけは大変重要です。